

Octobre rose : un beau chèque pour trois structures

Par Maryvonne BIDAULT (CLP)



L'association Les 4 Saisons, le Réseau de santé du Charolais AR2S et l'institut Gustave-Roussy ont reçu chacun un chèque de 14 200 €. Photo JSL /Maryvonne BIDAULT

Mardi, membres d'associations, partenaires et donateurs impliqués dans les actions d'Octobre rose étaient réunis au Centre culturel et de congrès de Paray-le-Monial. Arnaud Labaune, "chef d'orchestre" de la course La Parodienne, organisée pour sensibiliser aux cancers féminins, a démontré chiffres à l'appui le bel élan de solidarité. À l'initiative de Christine Bernard, touchée par la maladie, la première course a eu lieu en 2016 à Gueugnon, puis Digoïn, et en 2020 Paray prenait le relais. En trois ans, 116 900 € ont été récoltés, dont 12 242 € offerts par Didier Castagna lors de sa traversée de la Manche à la nage.

L'édition 2022 a rassemblé 2 000 participants et 150 bénévoles. 42 600 € ont été récoltés, dont 22 800 € grâce aux 60 partenaires et donateurs, entreprises et associations. La somme a été répartie entre trois structures : l'association

Les 4 Saisons, le Réseau de santé du Charolais AR2S et l'institut Gustave-Roussy ont reçu chacun un chèque de 14 200 €, leur permettant de réaliser leurs projets afin d'améliorer la prise en charge des malades.

Christine Bernard a insisté sur l'importance du dépistage et de la vaccination des jeunes contre les cancers dus au papillomavirus.

La Ville de Charolles organisera la prochaine course d'Octobre rose, La Téméraire.